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Superbe villa récente aux finitions exceptionnelles, a pied du
centre-ville. Edifiée sur un agréable terrain plat et arboré de 1800m2,
elle offre de beaux volumes: un magnifique espace salon-salle a
manger et cuisine ouvrant directement sur les terrasses et le jardin ainsi
que la chambre parentale avec salle de bains et dressing. A I'étage se
trouvent 2 autres chambres en suite avec balcon puis la 4eme chambre
de 40m2 au niveau inférieur. La piscine miroir chauffée et le garage de
55m2 viennent compléter cette propriété qui offre intimité et calme tout

en profitant de la proximité du village.

Superb, recently-built villa with exceptional finishes, within walking distance of the
town centre. Built on a pleasant 1800m?2 flat plot planted with trees, it offers
spacious accommodation: a magnificent lounge-dining room and kitchen opening
directly onto the terraces and garden, as well as the master bedroom with bathroom
and dressing room. Upstairs are 2 further en suite bedrooms with balconies and the
4th bedroom (40m2) on the lower level. The heated mirror pool and 55m?2 garage
complete this property, which offers privacy and peace and quiet while still
benefiting from the proximity of ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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